



Estimation & réparation automobile

19 avril 2022 | Bulletin du GAA n° ERA G2022-01 | Division de l'estimation automobile

DESTINATAIRES

Estimateurs et apprentis estimateurs qualifiés par le GAA

Exploitants d'une firme d'estimation

Responsables de l'estimation automobile

Responsables des sinistres automobiles

Responsables de la qualification des estimateurs

Sous-comité technique en estimation automobile

Sous-comité technique en estimation de véhicules et équipements lourds

RENSEIGNEMENTS

DENIS JANELLE
Expert-conseil à l'estimation automobile
poste 2295
djanelle@gaa.qc.ca

Groupeement des assureurs automobiles
1981, avenue McGill College
Bureau 620
Montréal (Québec) H3A 2Y1
514 288-1537
infozone.gaa.qc.ca

Le présent bulletin et toute pièce jointe ne doivent pas être considérés ni utilisés comme avis juridique. Ils sont destinés à l'usage exclusif des membres du GAA et/ou des destinataires mentionnés en titre et ne peuvent être reproduits ou distribués sans le consentement écrit du GAA.

Mise à jour annuelle Table des allocations relatives à la peinture VEL

Entrée en vigueur le 2 mai 2022

La Table des allocations relatives à la peinture VEL a été mise à jour. Elle est disponible directement sur Estimation 24 sur 24 et via le Guide sur l'estimation des dommages aux véhicules et équipements lourds.

GUIDE VEL

Directives et procédures / Codification

Le libellé « Codification » a été revu pour retirer la référence à l'utilisation obligatoire du prix de détail suggéré par le fabricant (PDSF).

Les pratiques d'assureurs, les taux horaires de main-d'œuvre ainsi que les prix de pièces ne font pas partie du mandat confié au sous-comité technique en estimation de véhicules et équipement lourd. En conséquence, cette référence au PDSF ne relève pas de son champ de compétence.

Le mandat du sous-comité est d'élaborer des directives, normes et procédures en matière d'estimation automobile.

FORMATION INTERMÉDIAIRE – Rappel

Une formation intermédiaire, destinée aux estimateurs ou apprentis estimateurs détenant un Certificat de qualification dans la catégorie « Véhicules et équipement lourds » ainsi qu'aux réparateurs de véhicules lourds, est disponible.

Il s'agit d'une formation de cinq jours permettant aux participants d'approfondir leurs connaissances afin de rédiger des estimations de qualité.

Passez le mot!

Consultez :

ESTIMATION
24 sur 24





Automobile Appraisal & Repair

April 19, 2022 | GAA Bulletin No. ERA G2022-01 | Automobile Appraisal Division

RECIPIENTS

GAA Qualified Appraisers and Apprentice Appraisers
 Operators of Appraising Firm
 Automobile Appraisal Officers
 Automobile Claims Officers
 Appraisers Qualification Officers
 Automobile Appraisal Technical Sub-Committee
 Heavy Vehicles and Equipment Appraisal Technical Sub-Committee

FOR INFORMATION

DENIS JANELLE
 Expert Council,
 Automobile Appraisal
 ext. 2295
denis.janelle@gaa.qc.ca

Groupement des assureurs automobiles
 1981 McGill College Avenue
 Suite 620
 Montreal, Quebec, H3A 2Y1
 514 288-1537
infozone.gaa.qc.ca

This bulletin and any attachments transmitted with it are not to be considered or used as a legal opinion. They are solely for the use of the GAA members and individuals to whom they are addressed and may not be reproduced or distributed without the written consent of the GAA.

Annual update HVE Paint Material Allowance Table

Effective May 2, 2022

The Heavy Vehicles and Equipment Paint Material Allowance Table has been updated. It is available on the Appraisal 24/24 site and in the *Damage Appraisal Guide for Heavy Vehicles and Equipment*.

HVE GUIDE

Guidelines and Procedures / Coding

The “Coding” wording has been revised to remove the reference to mandatory use of the manufacturer's suggested retail price (MSRP).

Insurers’ practices, labour hourly rates and parts prices are not part of the Heavy Vehicles and Equipment Appraisal Technical Sub-Committee’s mandate, so this reference to the MSRP does not fall within the Sub-Committee’s area of responsibility.

The Sub-Committee’s mandate is to establish automobile appraisal guidelines, standards and procedures.

INTERMEDIATE TRAINING – Reminder

Intermediate training is available for appraisers and apprentice appraisers holding a Heavy Vehicles and Equipment certificate of professional qualification as well as for HVE repairers.

It is a five-day course to help participants expand their knowledge so they can prepare high-quality appraisals.

Spread the word!

Consult:

**APPRAISAL
 24/24**

